

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil data analisis yang telah dipaparkan diatas mengenai penelitian yang berjudul “Pemahaman Pembelajaran Al-Qur’an Hadis Materi Hormat dan Patuh Kepada Orangtua dan Guru terhadap Sikap Disiplin Siswa di MAN 3 Tangerang” maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pemahaman Pembelajaran Al-Qur’an Hadis Materi Hormat dan Patuh Kepada Orangtua dan Guru (X) berdasarkan hasil penyebaran soal tes sebanyak 20 butir soal yang di berikan kepada 60 siswa-siswi kelas XI di MAN 3 tangerang. Dengan demikian dapat di ketahui tingkat pemahaman pembelajaran Al-Qur’an Hadis materi hormat dan patuh kepada orangtua dan guru berada pada kategori **“Tinggi”** yang berjumlah 26 hal ini dapat dilihat pada tabel 4.3.
2. Sikap Disiplin Siswa berdasarkan hasil penyebaran angket sebanyak 20 butir soal pertanyaan yang disebar kepada 60 siswa-siswi kelas XI di MAN 3 Tangerang. Dari hasil perhitungan sikap disiplin siswa dapat diketahui tingkat sikap disiplin siswa berada pada kategori **“Sedang”** yang berjumlah 21 hal ini dapat dilihat pada tabel 4.4.

3. Pengaruh Pemahaman Pembelajaran Al-Qur'an Hadis Materi Hormat dan Patuh Kepada Orangtua dan Guru terhadap sikap disiplin siswa berdasarkan Uji Regresi Linear sederhana diperoleh nilai signifikansi dengan nilai sebesar 0,000. Jika dilihat dari nilai taraf signifikannya maka jika nilai signifikansi $< 0,05$ maka h_a diterima. Sehingga dapat disimpulkan dari tabel tersebut $0,000 < 0,05$ maka h_a diterima oleh karena itu dapat dikatakan bahwa terdapat pengaruh antara Pemahaman Pembelajaran Al-Qur'an Hadis Materi Hormat dan Patuh Kepada Orangtua dan Guru (X) terhadap Sikap Disiplin Siswa (Y).

Besar pengaruh pada variabel X dengan variabel Y dapat diketahui berlandaskan nilai R square dari output SPSS diatas maka diperoleh koefisien determinasi dari R square sebesar 0,201 yang memiliki arti bahwa nilai tersebut menjadi nilai pengaruh antara Pemahaman Pembelajaran Al-Qur'an Hadis Materi Hormat dan Patuh Kepada Orangtua dan Guru sebagai variabel bebas terhadap Sikap Disiplin Siswa sebagai variabel terikat dapat disimpulkan bahwa terdapat nilai pengaruh sebesar 20,1% dan 79,9% dipengaruhi oleh faktor lain.

Adapun jika membandingkan dengan r_{hitung} dengan r_{tabel} maka dapat dilihat dalam tabel bahwa nilai r_{hitung} nya yaitu sebesar 0,448.

Jika dilihat dalam nilai r_{tabel} dengan taraf signifikansi 5% dengan $N = 60$ adalah sebesar 0,250 diketahui bahwa nilai $r_{hitung} > r_{tabel}$ maka $0,448 > 0,250$. Dengan begitu dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh antara Pemahaman Pembelajaran Al-Qur'an Hadis Materi Hormat dan Patuh Kepada Orangtua dan Guru terhadap Sikap Disiplin Siswa sebesar 44,8% dengan hubungan yang “**Sedang**” .

Dari paparan diatas dapat diketahui bahwa H_0 ditolak dan H_a diterima, maka dapat ditarik kesimpulan yaitu terdapat pengaruh yang signifikan antara Pemahaman Pembelajaran Al-Qur'an Hadis Materi Hormat dan Patuh Kepada Orangtua dan Guru terhadap Sikap Disiplin Siswa di MAN 3 Tangerang.

B. Saran-Saran

Dalam penelitian ini peneliti mencantumkan beberapa saran untuk dijadikan kedepannya dapat melakukan perubahan yang lebih baik lagi diantaranya yaitu sebagai berikut:

1. Kepada sekolah hendaknya lebih meningkatkan lagi tingkat kedisiplinan pada siswa dan hendaknya memberikan program atau *punishment* (hukuman) tentang kedisiplinan kepada siswa agar siswa merasa takut dan mempunyai tanggung jawab untuk tidak melanggar peraturan yang ada disekolah.

2. Kepada siswa hendaknya selalu mentaati perintah guru sama dengan mentaati peraturan yang ada disekolah karena dengan melakukan yang demikian itu untuk melatih sikap disiplin yang nantinya akan menjadi kebiasaan yang baik, baik itu disekolah ataupun dirumah.
3. Kepada guru hendaknya selalu memberikan dorongan dan motivasi kepada siswa agar meningkatkan pemahaman siswa terhadap pembelajaran Al-Qur'an hadis materi hormat dan patuh kepada orangtua dan guru.
4. Kepada orangtua hendaknya lebih memperhatikan dan memberikan pengawasan kepada anaknya, agar anak bisa mengaplikasikan atau mengamalkan materi hormat dan patuh kepada orang tua dan guru serta bisa mengaplikasikan sikap disiplinnya ketika berada dirumah.